

市交際費の支出状況



令和7年1月分

支出種別	区分	件数	金額(円)
弔慰	今月分	1	5,000
	累計	55	158,980
見舞い	今月分	0	0
	累計	1	10,000
御祝	今月分	3	6,000
	累計	33	178,000
賛助	今月分	0	0
	累計	3	18,300
激励金	今月分	0	0
	累計	0	0
接遇	今月分	1	5,170
	累計	51	173,660
会費	今月分	9	35,000
	累計	34	182,420
その他	今月分	0	0
	累計	1	4,100
合計	今月分	14	51,170
	累計	178	725,460

※くわしくは市ホームページに掲載しています

問い合わせ

総務課 秘書係

☎0952-75-2115

「朝のリレー」

「カムチャッカの若者が、きりんの夢を見てるとき、メキシコの娘は、朝もやの中でバスを待っている（中略）この地球では、いつもどこかで朝がはじまっている。」
谷川俊太郎さんの「朝のリレー」の一文です。この詩を読むと、世界のどこかで、朝をむかえる人たちの風景が目につかびます。そして、それぞれの日常の生活を感じます。私たちの周りにはたくさん、多くの人の出会いがあります。ともに学ぶ関係や一緒に目標を追う関係、そして、一生の友人になる関係など、出会いによってはじまります。
春は出会いと別れの季節である

tomoniki

り、新たな物語のスタートを迎える人たちがいます。特にこれまでと違った環境に身を置くことになると、さまざまな人々と出会います。異なる背景や価値観、ライフスタイルを持つため、初対面の印象だけで、相手を理解するのは難しいですが、自分から一歩踏み出してみることが、思いもよらない発見や友情が待っているかもしれません。そして、無理に気の合わない人と友だちになる必要はありませんが、そうした人との関係からも学ぶことはたくさんあります。あいさつを交わし、敵対的にならず、適度な距離感を大切にすることもコミュニケーションの一部です。
新たな物語は、あなたにとって素晴らしい経験になるはずです。春の訪れとともに、心豊かな出会いがあなたを待っていることを願っています。
社会教育指導員 宮下 みやした

Message for citizen

市長コラム



市長「」コラム



県内一周駅伝大会で多久市チームは5位入賞を果たしました。終始自分達の走りを追求し、日々努力を重ねた成果です。
一人ひとりの選手の皆さん、監督コーチほかサポートくださった方々に心から祝意を贈ります。おめでとうございます。
県内を3日間で一周するこの大会は今年が65回目。入賞は実に第1回大会以来のこと。
ひところは下位が続ぎ、最下位だったこともありましたが、それでも希望を失わず、コツコツ練習に練習を重ねた選手の皆様。風雨や雪の荒天もあつたでしょう。仕事で練習時間確保も困難だったり、人事異動で多久を離れた方もあつたはず。市内の緑豊かな環境とは異なり、都会の喧騒や他の楽しみ事に誘われたりもしたでしょう。さらにはケガや不調もあつたはず。でも、その時々、仲間が励ましてくれ、心を寄せてくれて

駅伝で45分59秒の短縮！

市長 よこおとしひこ 横尾 俊彦

2月17日 記

元氣を取り戻し「さあまた頑張ろう」と走り出したこともあつただろうと想像します。
1人が1秒速く走れば全区間で33秒短縮できる。1人のチカラを集めて皆のチカラに高めて走る。そんな思いと努力の結晶が今回の45分59秒短縮という稀に見る快挙に結実しました。
大会3日目の多久入りは3人を抜いて2位でタスキリレー。沿道の声も高まりました。「この先の中継点に応援に行く！」と急ぐ方々もありました。テレビ中継を凝視して手に汗握つての応援も多かったはず。まさに市民の皆さんの応援が風となって選手の背中を押したようでした。苦しくとも最後まで諦めず、襷を繋いだ選手。思いを受けてベストタイムに挑んだ選手。控えから急遽走った選手。みんなドラマでした。練習は裏切らない。まさにその体現でした。これからも応援お願いします。